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                       入会式にて会長よりキット贈呈 
 

2006～2007 年度   
◇国際会長プログラム   「われわれは奉仕する（Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ）」 
◇336A 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰｽﾞｽﾛｰｶﾞﾝ 「友情の輪を広げ 共に楽しい奉仕」 
       キーワード 「フレンドシップ（Friend Ship）」 
◇クラブ会長スローガン  「おもいやりと感謝の心で奉仕の輪」 
       キーワード 「地域とともに」 

 

Ｎｏ．３５３ 

８月第 1 例会 新会員２名入会！ 



 

２ Ｒ Ｃ 就 任 の 御 挨 拶 
                               ２ＲＣ 加藤 茂 
 本年７月４日付で西園寺地区ガバナーよりリジョンチェアパー 
ソンとＣＳＦⅡリジョンコーディネーターに任命されました。 
 ガバナーの運営基本方針をリジョン内１８クラブに浸透させ、 
ＣＳＦⅡの年間目標達成に努力しなければならないと気を引き締 
めているところであります。 
 西条ライオンズクラブの皆さんにはリジョンの会合の度にホスト 
クラブとして様々なお手伝いをお願いすることになりますがよろし 
くお願いします。 
 幸いＣＳＦⅡに関しては西条は昨年度に３年分の目標を達成済みでありますのでコーディネーター 
として目標達成の催促をしても「お前のクラブはどうなんだ」と言われる心配がないので、その点助 
かっております。 
 何分にも度忘れすることの多い半ボケ老人と頼りになるアシスタントがモタモタやっておりますので 
ご迷惑をかけることが多いと思いますが、一年間ご助力を頂きながら何とか大過のないように勉めて参り 
ますのでよろしくお願いします。 
 
 
               
 

◆◇◆ 入会にあたって ◆◇◆ 
                              Ｌ．近藤嘉博 
縁あって、加藤会長に推薦いただき 西条ライオンズクラブに なにも分か 

らないまま入会させていただきました、近藤嘉博です。 仕事は、近藤忠建設㈱ 

という小さな建築屋を、細々とやっております。さて、ライオンズクラブは定年 

がない会なので、じっくりと時間をかけて、途中息切れしないような活動を心が 

け、各先輩方に迷惑をかけないように ライオンズクラブというものを理解して 

いきたいと思います。 どうぞよろしくお願い申し上げます。 
 

◆◇◆ 西条ライオンズクラブ入会にあたって ◆◇◆ 
                    Ｌ．加藤弘道 

この度、西条ライオンズクラブに入会させていただくことになりました。 
以前より交流のある方、まったくない方ともにおいでますが、年齢の違いを感じ 
ています。若輩者ではございますが、ご指導のほどよろしくお願いします。 
 
 
 
 
 
 
 

入会式にて、 
宣誓文を読上げ

る２人・・・ 



 

「一」について一こと 
                                     
小生宅に俳優でもある片岡鶴太郎氏の色紙がある。 

 この色紙は７～８年前拙寺に取材に来た時、無理を言って書いてもらった 
ものである。その中の文字が｢一｣であります。               Ｌ．藤田公道 
我々の様な字の下手な者が紙に一を書くと５対５のど真中に一を記すであろう。その上下左右ど 
こかに名をいれるとなれば、この一の位置が変な位置の様に見える。所謂、眼の錯覚なのである。 
ともあれ“一”とは、数字では勿論１、地球で見てみるとはるか彼方の地平線、大海で見ると水 
平線、スポーツで言えば初回、スタートライン、人生で言えば誕生云々と、命名で“一”を書いても  
“かず” “もと” “はじめ”“はる” と色々な呼び方があり、その昔男子の名前に不可欠な文 
字であった。子供が出来ても第一番目に誕生した子はその両親の愛情をいっぱいうけ、又両祖父母 
からも眼に入れても痛くない程の絆である。 

ここに載せてある写真の様に片岡氏の“一”は真直ではな 
いのです。筆の入りから止めまでの間上下があって人生 
訓の様に見えて仕方がないのです。 
また、アクセントが効き名前との位置が色紙にヒット 

して見事に美をかもし出している。 
永い様であり又短いものである人間の一生、両親から 
受け継いだ尊い生命、精一杯燃やし、美しく散って行く。 
私にはこの“一”が誕生してから苦難に苦難を重ね又苦 
難をして・・・やれやれと言った様に見えるのです。 
現代社会にあって年間３～４万人の人々が自らの命を自 
らが断っている、と報道されて居ります。山より大きい 
猪はおりません。焦らず急がずマイペース。 
今の社会にあっては難しい事かも知れませんが、鶴太郎 
氏の“一”にあやかり、上があれば底がある、浮き沈み 
あるのが人間の一生の道では？  

 
 
 
 
 
 ● 第１回リジョン会議 
   日時：平成１８年８月５日（土）１６：００～１７：００ 
   場所：西条国際ホテル 
   議題：ガバナー所信並びに運営基本方針の伝達、アワード等 
      リジョン内の年間行事、リジョン運営予算等           会合の模様 
● 第９回２Ｒ献血推進研究会 

日時：リジョン会議終了後、１７：００～１８：００まで、同会場にて開催されました。 
愛媛県赤十字血液センター松坂俊光所長による、血液事業の現状、各ライオンズクラブの 
活動状況等について講義がありました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     

 鶴太郎 書 

行 事 報 告 



【編集後記】 
                                                                                    

発行者 会 長  加藤誠也 

    幹 事  明比紳一郎 

PR･広報委員長  山本新一郎 

編集委員  野間賢次郎・加藤 茂 

      藤田公道・妻鳥 健・伊藤隆治 

例会日 第１･第３火曜日  

例会場 黒猫レストラン 

印 刷 西条ライオンズクラブ事務局 

 
           平成１８年８月６日(日) 於～「東予コート」 

Ｌ．松浦 裕（西条市ソフトテニス連盟会長） 
 はやいもので本大会もラオンズクラブの協賛をいただいてスタートしてからもう１５年が 
経過しました。今回は、市長村合併後初の試みとして全市１０中学校男女１、２年生１３４組、 
２６８名の多数が集まり炎天下で熱戦が展開されました。折りしも、当日は広島原爆記念日であり、 
開会式に先立って全員で黙祷を行って、平和の大切さを子供達に理解してもらいました。 
 挨拶をしていただいた伊藤孝司会計はじめ、関係各位に厚く御礼申し上げますと共に、この大会 
が今後も続くことを祈念して報告とします。       
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

                                                                       

 皆さま、残暑お見舞い申し上げます。今年の夏は暑い日が続き、記録的な猛暑となりました。 
しかしもっと熱かったのは甲子園の高校野球でした。後半、逆転する試合が多く見られ大会の 
ホームラン本数も新記録が出ました。そして最後はハンカチ王子なるヒーローも出現し、タオ 
ルの売上げに好影響をもたらしているとか・・・？元高校球児の私としましては甲子園球児に、 
最近忘れかけたひたむきさ、情熱というエネルギーをいただき、負けないように気持ちを新た 
にした次第です。会報誌にご意見、ご要望のある方は私か山本委員長までお申し出ください。 

                                           野間 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

発行所  ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ国際協会 336Ａ地区 2Ｒ４Ｚ

西条ライオンズクラブ     

事務局  〒793－0027                   

     西条市朔日市 779－８                 

     西条商工会館３F 

ＴＥＬ （0897）56－3980 

ＦＡＸ （0897）56－9251 
E－mail saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 
http： //www6.ocn.ne.jp/˜saijo-lc/ 

【 優 勝 】 
◆男子の部  
藤田正明・鈴木大亮組（西条東）

 
◆女子の部  
村上奈 ・々矢野日香利組（西条東）


